



2 juin 2014

École primaire : les examens se déroulent sans difficulté particulière

(IVS).- Le Service de l'enseignement constate avec satisfaction que les examens cantonaux se déroulent conformément aux directives. Le 24 mai dernier, ce Service avait été mis par la SPVal devant la surprise d'un vote de boycott. Dans une perspective de normalisation des relations avec la SPVal, le Service de l'enseignement attend ses propositions de partenariat constructif.

Les examens cantonaux se déroulent conformément aux directives du Service de l'enseignement. Concernant l'épreuve de production de l'oral de quatrième primaire, les rapports transmis par l'inspectorat ne relèvent aucune difficulté particulière et le Service remercie les directions pour leur excellente planification et organisation.

Collaboration avec la SPVal

Au cours des dernières semaines, la communication et la collaboration avec la SPVal n'a pas permis une approche concertée et sereine des dossiers en suspens. Dans une perspective de normalisation des relations avec la SPVal, le Service de l'enseignement attend ses propositions de partenariat constructif.

De plus, pour répondre aux revendications du corps enseignant de l'école enfantine, le Service de l'enseignement recevra rapidement une délégation des maîtres et maîtresses, puis adressera un courrier à tous les partenaires concernés.

Personne de contact

Jean-Marie Cleusix, chef du Service de l'enseignement - 027 / 606 42 05

